

343
4

Strafanstalt Lenzburg soll sicherer werden

Lenzburg. (sda) Die Sicherheit in der Strafanstalt Lenzburg soll in den kommenden Jahren durch bauliche und personelle Massnahmen weiter erhöht werden. Der Aargauer Justizdirektor Silvio Bircher begründete die Massnahmen am Montag unter anderem mit einer starken Zunahme der Kriminaltouristen. So sollen im kommenden Jahr die vier Flügel des Zellentraktes mit einem zusätzlichen Gitter voneinander abgetrennt und 1996 die Anstaltsmauer für gegen zwei Mio. Franken mit einer Mauerkronensicherung ausgerüstet werden. Aber auch der Personalbestand muss nach Ansicht der Departements-Verantwortlichen in den nächsten Jahren sukzessiv erhöht werden. Gemäss dem stellvertretenden Departementssekretär Hans Peter Fricker müssen in den nächsten drei Jahren zusätzlich elf Stellen geschaffen werden, um die Sicherheit innerhalb und ausserhalb der Anstalt zu gewährleisten.